



Wort des Präsidenten

Liebe Paläontologinnen und Paläontologen,

während ich diesen Beitrag schreibe, ist die Sommersaison bereits vorbei; in mehreren Bundesländern haben die Sommerferien begonnen und das Semester nähert sich dem Ende – Zeit für Geländearbeiten oder den wohlverdienten Sommerurlaub, bevor die Tagungen anstehen, die traditionell im September stattfinden.

Bei Erscheinen des vorliegenden Heftes hat die Tagung in Jena soeben stattgefunden. Die angekündigten Symposien versprechen eine interessante Veranstaltung. Mein herzlicher Dank gilt schon jetzt Anna Pint und Peter Frenzel sowie dem gesamten Jenaer Team für die Organisation.

Vom 30. Juni bis 1. Juli 2023 fand in Erlangen ein zweitägiger Workshop zur Zukunft der Paläontologie statt. Es war ein sehr produktives Treffen mit 27 Teilnehmenden. Für weitere Details verweise ich auf den Beitrag von Barbara Seuß und Alexander Nützel in diesem Heft.

Beiden möchte ich an dieser Stelle herzlich für die hervorragende Organisation danken, sowie auch Wolfgang Kießling, der diesen Workshop ermöglicht hat, und Christian Wirwitz für die professionelle Moderation.

Die Deutsche Forschungsgemeinschaft ist einer der wichtigsten Drittmittelgeber für paläontologische Forschung in Deutschland, wenn nicht der wichtigste. Obwohl nicht alle Anträge honoriert werden können, ist die Erfolgsquote von etwa 29 Prozent weitaus besser als die in anderen Ländern. Der Senat der Deutschen Forschungsgemeinschaft hat in seiner Sitzung vom 26. Juni 2023 die Liste der Kandidierenden für die Fachkollegiatenwahl mit der Zuordnung zu den einzelnen Fächern verabschiedet. Wahlberechtigte Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler können vom 23. Oktober 2023, 14.00 Uhr, bis 20. November 2023, 14.00 Uhr, aus der zehn Personen umfassenden Kandidierendenliste für das Fachgebiet Paläontologie drei Personen wählen, die unsere Disziplin im Fachkollegium 3.42, „Geologie und Paläontologie“, in den nächsten vier Jahren vertreten sollen. Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite der DFG:

www.dfg.de/dfg_profil/gremien/fachkollegien/fk_wahl2023/index.jsp

Ich wünsche allen einen guten Start in die Herbstsaison und verbleibe mit einem herzlichen Glückauf, Ihr

Hans Kerp